

Cinco cancilleres de CA se reúnen hoy para evaluación

San José, 26 de octubre (dpa). A partir de mañana, los cinco cancilleres de Centro América harán una evaluación del documento denominado Esquipulas II, firmado por los cinco presidentes de la región centroamericana el pasado 7 de agosto en ciudad de Guatemala.

Para hoy está prevista la llegada de los cancilleres de El Salvador, Ricardo Acevedo, y Honduras, Carlos López, y mañana muy temprano lo harán Miguel D'Escoto de Nicaragua y Alfonso Cabrera de Guatemala.

El canciller costarricense Rodrigo Madrigal Nieto calificó esta reunión de "muy importante para la marcha del proceso de paz en la región centroamericana".

El programa de la cita de dos días incluye una sesión plenaria, mañana a las 10 horas, y luego una reunión-almuerzo con el presidente de Costa Rica Oscar Arias, recientemente elegido Premio Nobel de la Paz.

En horas de la tarde habrá una sesión de trabajo de los cinco cancilleres y en horas de la noche el canciller de Costa Rica ofrece una recepción a los visitantes.

Para el miércoles 28, está prevista una sesión de trabajo a las 9.30 de la mañana y otra a las 2.30 de la tarde.

—Pasa a la página 47—

Obando y Bravo reúnen con comisión de tregua

Nueva York, Oct. 26 (AP). El Cardenal nicaraguense Miguel Obando y Bravo se reunió en secreto en Nueva York con una Comisión de Tregua formada por rebeldes antisandinistas, según informa hoy el

New York Times. El prelado ha actuado recientemente como intermediario de facto entre los rebeldes y el gobierno sandinista de Nicaragua y es visto como una persona que

—Pasa a la página 25—

Centenares de refuerzos policiales llegan a Tahití

Papeete, Tahití, Oct. 26 (AP). Centenares de refuerzos policiales llegaron a esta isla tropical colocada bajo el Estado de Emergencia tras los desórdenes del fin de semana, que dejaron en ruinas secciones de la capital.

La policía patrulló anoche las calles para hacer respetar el toque de queda reinante desde las 7:00 p.m. a las 5:00 a.m.

Las autoridades dijeron que tres escuadrones de agentes, 270 hombres, llegaron ayer procedentes de Nueva Caledonia.

—Pasa a la página 31—

Mata a ejecutivo de la Bolsa y se quita la vida

Miami, Oct. 26 (UPI). Un hombre que aparentemente sufrió grandes pérdidas financieras debido al derrumbe del mercado de valores, irrumpió hoy en las oficinas de una firma de corredores de bolsa, asesinó a balazos a un Vicepresidente de la empre-

sa, hirió a otro ejecutivo, y luego se suicidó, informó la policía.

El hombre había llamado previamente a la firma Merrill Lynch para hacer una cita con su agente de bolsa, después de la histórica caída de las acciones en Wall

—Pasa a la página 47—

Más de 26 millones de coreanos van hoy a elecciones

Seúl, Oct. 26 (UPI). Los 26,6 millones de electores de Corea del sur acuden mañana a las urnas para emitir su veredicto sobre una nueva Constitución, elaborada para traer la democracia al país después de años de régimen autoritario.

El referéndum nacional concluirá el proceso de la Constitución ya aprobada por la Asam-

—Pasa a la página 60—



HACE CALCULOS. París, Oct. 26 (AP-Cablefoto). Un corredor, hace cálculos al término de la jornada matutina en la Bolsa de Valores local. Los operadores demonaron la jornada de hoy como "otro lunes negro".

Brasil reanuda pago de su deuda

Sao Paulo, Oct. 26 (UPI). El gobierno de Brasil podría reanudar hoy los pagos de su deuda externa a la banca privada, suspendidos desde febrero, al depositar una suma simbólica destinada a impedir que los bancos se vean obligados a aumentar sus reservas, reveló el presidente del Banco Central, Fernando Milliet.



DE YUGOSLAVIA. Buenos Aires, Oct. 26 (AP-Cablefoto). El presidente de Yugoslavia, Lazar Mojsov, se encuentra en esta capital en visita oficial. Hoy fue condecorado con la "Orden General José de San Martín".



RODERICK ESQUIVEL. Ciudad de Panamá, Oct. 26 (AP-Cablefoto). El vicepresidente de Panamá, Roderick Esquivel, improvisa una conferencia de prensa, a su retorno de Nicaragua. Dijo que no piensa ceder a las presiones del presidente Erick Delvalle, para que renuncie; "me mantendré en la lucha", enfatizó.

EU lanza al espacio una carga secreta militar

Vandenberg/EE.UU., Oct. 26 (DPA). A bordo de un cohete Titán-34D, Estados Unidos lanzó hoy, desde la Base de Vandenberg (California), una carga secreta militar que expertos es-

paciales creen que se trata de un satélite de reconocimiento KH-11, de 15 toneladas de peso y tan grande como un autobús.

Con este satélite, cons-
—Pasa a la página 64—

Nuevo "lunes negro" para las Bolsas a nivel mundial

Nueva York, Oct. 26 (UPI). Una pérdida de un tercio del valor de las acciones en Hong Kong comenzó un nuevo "lunes negro" en las bolsas del mundo en medio de dudas de que el gobierno de Washington tenga el

realismo y coraje para corregir los desequilibrios económicos de Estados Unidos.

Las bajas se iniciaron con el derrumbe de Hong Kong y una gran caída en Tokio, de donde
—Pasa a la página 25—

Fallece Edith Davis madre de esposa del Pdte. Reagan

Washington, Oct. 26 (AP). Edith Davis, la madre de Nancy Reagan, falleció hoy en su casa en Phoenix, Arizona, de una trombosis cerebral, anunció esta noche la Casa Blanca.

La señora Davis, viuda del neurocirujano Loyal Davis, estaba enferma desde hace años.

En el comunicado de la Casa Blanca se informó que el presidente Ronald Reagan y la Primera Dama viajarán mañana a Phoenix.



REUNESE CON LIDERES. Washington, Oct. 26 (AP-Cablefoto). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, sonríe hoy durante la reu-

nión que sostuvo en la Casa Blanca, con los líderes del Congreso. A la izquierda Jim Wright, representante de Texas, a la derecha Robert Byrd.

Prohibición EU y embargo a Irán

Washington, Oct. 26 (DPA). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, decretó hoy una amplia prohibición para la importación de productos del Irán y un embargo para la exportación de numerosas exportaciones norteamericanas.

En los fundamentos de la medida se dice que Irán es culpable "de un agresivo menosprecio a las normas más fundamentales de conducta internacional".

La prohibición afectará sobre todo a las importaciones de crudo, dado que a pesar de la tensa situación política entre Washington y Teherán,

Irán se convirtió en este año en el segundo proveedor de petróleo de EE.UU. después de Nigeria.

La prohibición afectará además productos como caviar, pistacio y textiles. El volumen de importaciones de esos productos iraníes fue de unos 100 millones de dólares en 1986, pero ya se redujo en lo que va de este año en un 25 por ciento.

El embargo para exportación de productos norteamericanos, que debe entrar en vigencia en los próximos siete a diez días, afecta sobre todo a productos que pueden ser usados para

—Pasa a la página 25—